

“ généraliser et s’universaliser pour amener le règne de Jésus  
 “ et de Marie dans le monde. ”

Mais le *Traité de la vraie dévotion* ne pouvant atteindre que le petit nombre des personnes du monde, et surtout la jeunesse de nos maisons d’éducation, à cause de son caractère inspiré et surnaturel, cette popularisation et généralisation devenait presque impossible ; alors l’abbé F.-X. Lavallée qui poursuit depuis au delà de sept ans cette œuvre de propagande vient de publier, sous l’approbation de Sa Gra. deur Mgr LaRocque, une édition populaire du *Traité*.

Le manuel “ Jésus régnant par Marie, ” en popularisant le sublime enseignement du B. de Montfort va aider l’accomplissement de ses prophéties.

C’est à nous de seconder les desseins du bon Dieu en faisant connaître et répandant ce Manuel, exposé simple de la doctrine du grand apôtre de Marie.

L’abbé Lavallée a distribué gratis, le *Traité* ; afin de continuer son œuvre, il laisse son petit ouvrage de 60 cents pour 25 cents. Nous vous exhortons à lire et à relire et même à méditer le *Traité* qui est un trésor. Beaucoup de grands et saints personnages en ont fait l’expérience, on ne saurait s’en rendre maître par une seule lecture, et il ouvre des horizons qui ne font que s’élargir à mesure qu’on avance dans son étude.

Le B. de Montfort dit qu’une âme est d’autant plus à Dieu qu’elle subit l’influence de la sainte Vierge. Or son sublime enseignement n’est rien autre chose qu’une parfaite consécration à Jésus par Marie. *Ut adveniat regnum tuum, adveniat regnum Mariae.*

Ce n’est donc pas une dévotion nouvelle qu’il s’agit de répandre mais un moyen puissant d’augmenter notre amour et notre confiance envers la sainte Vierge, en apprenant à la mieux connaître.